



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die vom Einwohnerrat Beringen am 8. Mai 2012 beschlossene Änderung der Verordnung über die Beiträge der Grundeigentümer an öffentliche Verkehrsanlagen, Kanalisationen und Wasserleitungen genehmigt.

Dienstjubiläum

Der Regierungsrat hat Virginia Maria Garcia Fernandez, Mitarbeiterin Küche bei den Spitälern Schaffhausen, die am 17. August 2012 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 7. August 2012
Nr. 33/2012

Staatskanzlei Schaffhausen